

Guadalajara, Jal. 22 de enero 2025

- **LOS GOBIERNOS DE LA ZONA METROPOLITANA DE GUADALAJARA INOPERANTES EN LOS PROBLEMAS CLAVE DE LA CIUDADANÍA, SEÑALA ACCIÓN NACIONAL.**

A 100 días del inicio de las administraciones municipales en la Zona Metropolitana de Guadalajara (ZMG), los resultados para la ciudadanía son prácticamente nulos, afirmó el presidente del Partido Acción Nacional en Jalisco, Juan Pablo Colín. Señaló que persisten problemas graves en seguridad pública, recolección de basura y calidad del agua, además de una creciente burocracia que obstaculiza los trámites y servicios municipales.

El dirigente estatal del PAN también criticó la reciente reunión nacional de alcaldes, donde la presidente Claudia Sheinbaum envió de regreso a las y los alcaldes sin un solo peso de presupuesto para sus municipios, pero sí intentó imponer una línea política sobre cómo deben trabajar, calificando esta reunión como un montaje sin resultados.

En rueda de prensa, el dirigente estatal del PAN destacó el compromiso de los regidores del partido para ejercer una oposición proactiva, cercana a la ciudadanía y enfocada en soluciones con un enfoque humanista. “Nuestros regidores trabajan con responsabilidad y cercanía, con el objetivo de ser una oposición que aporte soluciones reales. Lo que más les importa a los habitantes de la ZMG es que sus problemas se resuelvan”, enfatizó Juan Pablo Colín.

Durante el evento, el dirigente Estatal panista presentó al edil de Juanacatlán, Francisco de la Cerda, como Coordinador de Regidores de los municipios metropolitanos. De la Cerda coordinará una agenda común para fortalecer la colaboración entre los regidores del PAN Jalisco y trabajar de manera cercana con la ciudadanía, buscando atender sus principales demandas.

Acción Nacional también presentó el programa “Regidor en Acción”, una iniciativa para que los regidores salgan a las calles, visiten colonias y estén presentes en plazas públicas, con el propósito de escuchar de primera mano las necesidades de los ciudadanos y gestionar soluciones efectivas. “Estaremos tocando puertas y dialogando con los habitantes de la ZMG para atender sus quejas y proponer alternativas en temas como servicios públicos, seguridad y trámites municipales”, explicó De la Cerda.

Principales problemáticas identificadas

Los regidores del PAN en la ZMG coincidieron en que los principales problemas que enfrentan los habitantes de la región son:

1. Seguridad pública: Incremento en los índices delictivos.
2. Recolección de basura: Deficiencias en el servicio.
3. Calidad del agua: Problemas constantes en el suministro y condiciones del agua potable.
4. Atención a personas en situación de calle: Falta de políticas efectivas.
5. Burocracia excesiva: Obstáculos en trámites y servicios municipales.

En el evento participaron los siguientes regidores de Acción Nacional de la ZMG:

- Diana González (Guadalajara)
- Rosa Icela Díaz (Zapopan)
- Efraín Cortés (Tlaquepaque)
- Edgar López (Tonalá)
- José Rodrigo García (Ixtlahuacán de los Membrillos)
- Francisco de la Cerda (Juanacatlán)
- María Elena Rivera (Tlajomulco)

El presidente del PAN Jalisco reiteró que Acción Nacional continuará siendo una oposición constructiva y comprometida con la solución de los problemas más urgentes de la ciudadanía